
Die Verwaltung wird beauftragt, mit allen Kita-Trägern und Tagespflegestellen erneut ins Gespräch zu 
gehen und die Möglichkeit eines Konzeptes zur Schaffung eines Flexibilisierungsangebotes zu erörtern. 
Über das Ergebnis ist in einer der nächsten Sitzungen des Jugendhilfeausschusses zu berichten. 
 


